

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 02. Dezember 2015

Naturschutzgebiet Kiesgrube Delkenheim - Antrag der SPD-Fraktion -

Der Magistrat wird gebeten, im Rahmen eines geeigneten Termins (Führung) vor Ort den Ortsbeirat, aber auch interessierte Bürgerinnen und Bürger, fachlich fundiert über dieses Naturschutzgebiet und seine Bedeutung zu informieren und Einblicke zu ermöglichen

Begründung:

2011 hat die Landeshauptstadt Wiesbaden die uns als „Kiesgrube Bartsch“ bekannte Liegenschaft für rd. 1,6 Millionen Euro erworben. Ein Ziel dieses Kaufs war es einen wertvollen Lebensraum für viele Tier- und Pflanzenarten zu entwickeln. Auf Basis eines Rekultivierungsplanes ist seither eine Ausgleichs- und Biotopfläche entstanden, die gesamtstädtisch von enormer Bedeutung ist. Das Gelände ist nicht öffentlich zugänglich. Dennoch besteht allgemeines Interesse daran, von fachkundiger Seite zu erfahren, wie weit sich dieses Projekt und dieses Gebiet aktuell entwickelt haben, wer an dieser Entwicklung mitgewirkt hat und mitwirkt und welche ökologische Nutzung mit diesem Naturschutzgebiet, z. B. auch als Ausgleichsfläche, verbunden ist.

Beschluss Nr. 0040

+

+

Verteiler:

Dezernat II

Buchroth
Ortsvorsteher

